



ひまわり

N O 9

遠足 晴天に恵まれ 友達と歩き 楽しかった！



8日(金) 津幡の森林公園まで、4年生と6年生と一緒に遠足をしました。新型車両の七尾線に乗って免田駅から中津幡駅まで行き、森林公園までの約4km歩きました。縦割り班ごとのゲームを楽しんだり、友達とサッカーやバドミントンをしたり・・おいしいお弁当も食べ、楽しい時間を過ごしました。

マスクをしながらの遠足、電車の中では静かに！

おやつの交換は控えよう。など、制約のある遠足でしたが、よく守ってくれました。帰りも頑張って4km歩きました。疲れたけど・・楽しかったね。

2学期に入って、5年生の代表委員になり、集会などでみんなの前で号令をかけたり、発表したりすることが多くなりました。9月中に描いた校内写生会の絵も入選しました。頑張っています。小さな学校では、一人ひとりがいろいろな役をこなさないといけない分、いろいろな経験ができるんだなあと感じています。いつも校長先生が話しておられる、自立・責任・感動・感謝ですね。

10月の瑞姫さんの学習目標：

九九をおぼえる 読める漢字を増やす 自分で決めた目標です。頑張りましょう。
21日のマラソン大会に向けて毎日走っています！ 「継続は力」応援しています。